

NOIDANS-LÈS-VESOUL

Deux femmes sous les projecteurs

L'Association pour le droit à l'initiative économique (Adie) qui, régulièrement tient des permanences en mairie de Noidans, décerne chaque année le prix du microcrédit dans 5 catégories. Cette année sur les 6 lauréats, on comptait 4 femmes. Deux d'entre elles ont été récompensées. C'est Sébastien Morel, directeur régional, qui leur a remis leur diplôme. Valérie Godrie ou « Vally aux Foumeaux » qui rayonne sur Vesoul et ses environs a été choisie dans la catégorie « Accomplissement personnel », au regard de son parcours. Elle propose des plats cuisinés et livrés à domicile ou au bureau. Quant à Anaïs Legrand, c'est le

prix « entrepreneuriat » qui lui a été attribué. Cette frêle jeune femme, installée à Fédry, excelle dans la restauration et création de vitraux et son activité de vitrailliste l'emmène à évoluer un vaste champ géographique.

Rappelons que l'Adie est principalement une association qui aide les personnes n'ayant pas accès au crédit bancaire à créer leur entreprise. Des financements adaptés, des experts au service des créateurs et des offres négociés auprès des partenaires tels sont les grands axes de cette association.

> Tél. 0 969 328 110 ; www.adieconnect.fr



De gauche à droite, Anaïs Legrand, Caroline Grosjean, responsable départementale de l'Adie et Valérie Godrie.